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SPD-Fraktion im Ortsbeirat der nördlichen Innenstadt 
 

  
      Fraktionssprecher:  

                                          Osman Gürsoy                                                             

Ortsvorsteher Antonio Priolo                                                     
Gartenstr.  9            
67063 Ludwigshafen            
 

Ludwigshafen, 06.06.2020 

 
 
Anfrage der SPD Ortsbeiratsfraktion für die Ortsbeiratssitzung am 23.06.2020 
 
Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Priolo, 
 
die SPD Fraktion im Ortsbeirat stellt folgende Anfrage: 
 
Die Stadtverwaltung wir gebeten, nachfolgende Fragen zu beantworten: 
 

- Nach welchem Vorgehen bepflanzt derzeit die Verwaltung Baumscheiben oder 

Verkehrsinseln? 

 
- Wie hoch sind die Kosten bei Maßnahmen, um Baumscheiben oder Verkehrs-

inseln mit Pflanzen zu erweitern und zu verschönern? 
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- Gibt es Möglichkeiten für Baumscheiben oder Verkehrsinseln auch Paten-

schaften zu akquirieren? 

 
Begründung: 
Sie verschönern nicht nur das Stadtteilbild. Gerade an Baumscheiben können die 
Zusätze auch dafür sorgen, dass es weniger Raum für Müll oder Hundekot gibt. 
 
Deshalb wäre es wünschenswert, mehr solcher Bepflanzungen durchführen zu kön-
nen. 
 
Für die SPD Ortsbeiratsfraktion der nördlichen Innenstadt 
 
gez. Gürsoy 
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